

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Pierre BURNIER

Souvenirs du passé

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1899, tome 1, p. 40-41

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

SOUVENIRS DU PASSÉ

Nous les commençons ces souvenirs aimés qui émou-
vront les survivants d'une émotion bien intime, et peut-
être feront tressaillir la cendre endormie de ceux qui
ne sont plus.

Nous donnons aujourd'hui un vrai poëme en l'honneur
de Saint Augustin. Il a sa place naturelle dans le n° du
mois d'août, puisque le 28 courant, se rencontre la fête

du grand Docteur, que l'Église tout entière célèbre avec allégresse, et qui est particulièrement solennisé à l'Abbaye de St-Maurice, Saint Augustin étant le Patriarche des Chanoines Réguliers.

Mais voici d'abord une note historique. Nous la devons au maître toujours aimé qui a bien voulu nous remettre cette poésie, qui s'intéresse aux ÉCHOS, et qui leur permet de compter sur son précieux concours. Nous lui laissons la parole.

« En 1855, au mois de décembre, le Professeur des deux Rhétoriques, du Collège de St-Maurice tenta de fonder avec sa classe une sorte de société littéraire qui prit le nom de « ACADÉMIE de SAINT FRANÇOIS de SALES, » et qui débuta le 26 décembre par la poésie intitulée Noël *. L'ACADÉMIE eut une vie très courte, car elle mourut le 28 février 1856. Il nous reste d'elle quelques travaux, nous croyons faire plaisir à la génération actuelle en insérant ici l'une ou l'autre de ces productions. Il est à noter qu'alors les élèves des deux Rhétoriques n'avaient pour tout traité de littérature française que le petit volume latin intitulé *de Colonia*.

**Nous la donnerons en décembre.*